

# ASPIRASI WARGA

## Pangdam V/Brawijaya Ajak Prajurit Jaga Kebugaran dan Semangat Kemerdekaan

Riansyah - [SURABAYA.ASPIRASIWARGA.COM](http://SURABAYA.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 16, 2024 - 17:08



**Surabaya,-** Dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI ke-79, Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rafael Granada Baay, mengajak seluruh jajarannya untuk menjaga kebugaran dan semangat juang. Hal ini diwujudkan dalam kegiatan olahraga bersama di GOR Hayam Wuruk Surabaya, Jumat (16/8/2024).

Kegiatan yang diikuti sekitar 400 prajurit Kodam V/Brawijaya ini diawali dengan jalan santai dan dilanjutkan dengan pertandingan bola voli dan kegiatan olahraga lainnya. Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kasdam V/Brawijaya beserta para Pejabat Utama (PJU) Kodam V/Brawijaya.

Usai melaksanakan olahraga bersama, Pangdam V/Brawijaya memimpin apel satuan jajaran sewilayah Kodam V/Brawijaya secara virtual. Dalam arahannya, Pangdam menekankan pentingnya menjaga kebugaran dan semangat juang sebagai modal utama dalam menjalankan tugas negara.

"Tugas negara menuntut dedikasi dan pengorbanan. Jaga kebugaran, kobarkan semangat juang! Hanya dengan itu kita mampu menjawab setiap tantangan yang menghadang." Teges Mayjen TNI Rafael Granada Baay.

Tak hanya itu, Pangdam V/Brawijaya juga menyempatkan diri meninjau langsung berbagai lomba yang digelar dalam rangka memeriahkan HUT RI ke-79 di Lapangan A. Yani Makodam V/Brawijaya. Berbagai lomba tradisional dan modern diikuti dengan antusias oleh para prajurit dan keluarga besar Kodam V/Brawijaya.

"Kebugaran jasmani melahirkan kekuatan rohani. Semangat juang membara kobarkan tekad baja. Keduanya bersatu padu, menjadi modal utama kita dalam menjaga kedaulatan bangsa." tambahnya.

Melalui serangkaian kegiatan ini, diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi dan memupuk jiwa korsa di antara seluruh prajurit Kodam V/Brawijaya. Semangat kebersamaan dan jiwa patriotisme yang terbangun diharapkan dapat menjadi modal dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan NKRI. (\*)